

El pueblo de San Juan de la Cruz elige a Jaime Siles «juglar del año»

LEVANTE-EMV VALÈNCIA

■ La Academia de Juglares de Fontiveros, cuna del poeta San Juan de la Cruz, concede cada año el reconocimiento de «Juglar del año». En la presente edición se ha otorgado al académico de Número de la Real Academia de Cultura Valenciana y director de su Sección de Literatura en Lengua Castellana, el poeta y filólogo Jaime Siles Ruiz. El ayuntamiento de la localidad avulense ratificará este nombramiento, que lleva implícito el de Hijo Adoptivo de Fontiveros. El nuevo juglar se presentará a los vecinos de esta población el 14 de diciembre, en plena celebración de las fiestas en honor de San Juan de la Cruz.

Jaime Siles Ruiz es Doctor en Filología Clásica por la Universidad de Salamanca y Catedrático de Filología Latina en la Universitat de València. Es autor de 36 libros de poemas, 14 libros de ensayo e investigación, 150 artículos científicos y más de mil reseñas de libros. El filólogo, poeta y ensayista fue nombrado por el Ayuntamiento de València Hijo Predilecto de la Ciudad en 2013.